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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内克也 

社会教育、生涯学

習の振興について  

PART② 

社会教育関係各委員、職員に優秀な人材を配置されているのは承知している。社

会教育を振興・発展させる上で大きな役割を果たすのは何といっても人である。 

① 社会教育委員、公民館運営審議会委員等、各委員任命など教委としての基本方

針と現在の活動状況は。 

② 社会教育主事、公民館主事の育成方針と配置状況は。 

③ 最後に、生涯学習推進・振興の必要性は論をまたないが、村総合計画推進の為

に教委として現状をどのように認識し、その向上対策を議論、今後どのような視

点に立って推進していく考えであるか。 

教育長 

要支援者の避難計

画作成状況につい

て 

令和 3 年第 4 回定例会一般質問において、市原議員が「防災対策、災害弱者へ

の対応について」質問をされ、執行部から個別避難計画は現在、作成中であると

の答弁であった。 その後、「南阿蘇村要支援者の個別避難計画」作成状況と計画

の実効性を高めるための支援推進について、具体策をどう考えているか。 

村 長 

有害鳥獣対象動物

へアナグマの追加

について 

アナグマは最近、数が増加し、村内でも農作物の被害が拡大している。捕獲対象

動物に追加し、被害軽減、適正な個体数調整が行えないか提案する。 
村 長 
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２ 笠野眞喜 

持続可能な村づく

りについて 
村長としての持続可能な村づくりにおける、重点施策を問う。 

村 長 

農業後継者対策と

人口増施策につい

て 

 高齢化が進み出生率も低下し、村の存続が危ぶまれる。若者の移住定住促進対

策また、基幹産業である農業等の後継者対策を含めた、人口増対策について村長

に問う。 

 


